



AVIS PUBLIC

PROJET DE TOUR DE TÉLÉCOMMUNICATION DE BELL MOBILITÉ E3604 La Falaise (Prévost)

Bell s'engage à fournir aux communautés canadiennes des services sans-fil voix et données à haute vitesse. Afin d'assurer la continuité de son service à Prévost, Bell propose la construction d'une nouvelle tour autoportante de 75 mètres de hauteur, et de certains équipements accessoires comprenant un abri d'équipement mesurant approximativement 2,5 m x 2,5 m, lequel sera localisé à la base de la tour.

Le périmètre du site sera sécurisé par une clôture limitant l'accès au public. Aucune autre tour ou structure utilisable se trouve à l'intérieur de la zone visée par ce projet. Dans le cadre du processus de consultation publique établie par Innovation Sciences et Développement économique Canada et du cadre réglementaire de Bell en vertu de la Loi sur la radiocommunication,

Bell invite le public à transmettre ses commentaires sur l'emplacement proposé avant le 5 septembre 2026.

Cette tour est conforme à l'ensemble des directives d'Innovation Sciences et Développement économique Canada, tel que contenues dans la circulaire des procédures CPC-2-0-03, 6^e édition.

EMPLACEMENT DE LA TOUR: La tour sera implantée sur un terrain municipal, dans un secteur boisé, à environ 140 mètres au sud de l'autoroute 15 et à 310 mètres au nord-ouest de la rue du Versant-du-Ruisseau.

COORDONNÉES: Latitude 45.876586° nord, Longitude: -74.094962° ouest

DESCRIPTION LÉGALE: Lot 1 918 684 du cadastre du Québec

TOUTE PERSONNE PEUT soumettre des commentaires relativement à ce projet avant le 5 septembre 2026.

NOTE : Une séance d'information qui se tiendra le **2 septembre prochain à 19 h**, à l'Église Saint-François-Xavier, située au 994, rue Principale à Prévost.

PERSONNE À CONTACTER CHEZ BELL:

Robert Minotti
Agent pour Bell
E-mail: bell_E3604@cpc-consultation.ca

NOTE: Veuillez svp indiquer le numéro de référence suivant dans vos communications: Bell E3604



BELL MOBILITY ENGLISH NOTICE



**PUBLIC NOTICE
PROPOSED BELL MOBILITY
TELECOMMUNICATION TOWER PROJECT
E3604 La Falaise (Prévost)**

Bell is committed in providing high-speed wireless voice and data services to Canadian communities, therefore, to ensure the continuity of its service in Prévost, Bell proposes the construction of a new 75-metre-high self-support tower, and some ancillary equipment including an equipment shelter measuring approximately 2.5 m x 2.5 m, which will be located at the base of the tower.

The perimeter of the site will be secured by a fence to limit access to the public. No other towers or structures can be used within the project area. As part of the public consultation process established by Innovation, Science and Economic Development Canada and Bell's regulatory framework under the Radiocommunication Act,

Bell invites the public to provide comments on the proposed tower prior to September 5th, 2026.

This tower complies with all Innovation, Science and Economic Development Canada directives contained in the Client Procedures Circular CPC-2-0-03, Issue 6.

TOWER LOCATION: The tower will be located on municipal property, in a wooded area, approximately 140 meters south of Highway 15 and 310 meters northwest of Versant-du-Ruisseau Street.

COORDINATES: Latitude 45.876586° N, Longitude: -74.094962° W

LOT NUMBER: 1 918 684 of the Cadaster of Québec

COMMENTS: Anyone can submit comments related to this project prior to September 5th, 2026.

NOTE: An information session will be held on September 2 at 7:00 p.m. at Saint-François-Xavier Church, located at 994 Principale Street in Prévost.

BELL CONTACT:
Robert Minotti
Agent of Bell
Email: bell_E3604@cpc-consultation.ca

NOTE: Please indicate the following reference number in all your communications: Bell E3604